

RG0-Rallye-Oberberg Newsletter Nr.1

06.02.2012



Liebe Motorsportbegeisterte,

Über 20 Jahre ist es her, dass die **Renngemeinschaft Oberberg e.V. im ADAC** eine Bestzeitrallye im Oberbergischen Kreis ausgerichtet hat.

Da die **RG0** seit vielen Jahren sehr erfolgreich ihre Oldtimer- Slalom- und Orientierungssport – Veranstaltungen durchführt, hat man sich jetzt nach langer Planung dazu entschlossen, eine Neuauflage aufleben zu lassen.

Am 06. Mai 2012 wird in und um Lindlar die **6. LOCO-SOFT ADAC Rallye Oberberg** stattfinden und werden erstmals wieder Rallyepiloten im Oberbergischen ihre schnellen Fahrzeuge über drei verschiedene Wertungsprüfungen pilotieren.

Dabei setzt die **RG0** auf ein super kompaktes Konzept, bei dem für die Rallyefahrzeuge nur eine Gesamtstrecke von knapp 90 km zurückzulegen sind.

Davon werden 35 km Wertungsprüfungen auf abgesperrten Strecken sein. Zwei Start – Ziel Prüfungen im Raum Lindlar / Wipperfürth und ein Rundkurs in einem Industriegebiet sind je zweimal zu absolvieren und werden jede Menge Action bieten. Wechselnde Fahrbahnbeläge und komplett unterschiedliche Streckencharakteristiken von engen Spitzkehren bis hin zu sehr schnellen Passagen bergauf, bergab werden den Fahrern ihr gesamtes Können abverlangen.

Das Organisationsteam der **RG0** um Organisationsleiter Dieter Voß hat sich bei der Auswahl der Strecken auch um die Belange der Zuschauer gekümmert, welche beim Rundkurs im Industriegebiet, wo 2 Runden zu absolvieren sind, sicher auf Ihre Kosten kommen.

Hautnah erleben kann man das Rallyegeschehen und die toll vorbereiteten Autos auch am Sonntagvormittag im Rallyezentrum an der Vossbruchhalle in Lindlar.

Die Prädikate der **6. LOCO-SOFT ADAC Rallye Oberberg** wie die Wertung zum **Pokalwettbewerb des ADAC Nordrhein**, des **Rheinlandpokals**, der **Bergischen Motorsportmeisterschaft** und nicht zuletzt der **Youngtimer Rallye Trophy** versprechen den Zuschauern viele verschiedene, hochinteressante Fahrzeuge aus allen Epochen des Rallyesports.

Insbesondere die rund 30 erwarteten Fahrzeuge der Youngtimer Rallye Trophy werden Erinnerungen an die 60er bis 80er Jahre verursachen und zeigen, dass man auch mit "altem Eisen" noch richtig schnell sein kann.

Herzlich bedanken möchte sich die **RGO** bereits im Vorfeld bei den Gemeinden **Lindlar** und **Wipperfürth** und natürlich bei den Sponsoren. Bei dem Hauptsponsor der Rallye, der Firma **LOCO-SOFT** aus Lindlar sowie der Firma **USH Bits & Tools / Koch Bohrer** aus Morsbach. Ohne diese Unterstützung wäre eine solche Veranstaltung nicht zu planen und durchzuführen.

Ausschreibung, Nennung und einen Zeitplan der **6. LOCO-SOFT Rallye Oberberg** sowie weitere Informationen zur Veranstaltung und zum Clubgeschehen kann man auf den Internetseiten der Renngemeinschaft Oberberg finden:

www.rallye-oberberg.de

www.rgooberberg.de

Ihre Renngemeinschaft Oberberg